

令和8年1月28日(水)

校長室より(135)



こんにちは。

きのう とう むす わた ろうか かい
昨日、1棟と2棟を結ぶ渡り廊下の2階を歩い
ていると、中庭の梅の木にたくさんの白い花が咲
いていたのが見えた。こんなに寒い日が続い
ても、少しずつ春が近付いてきていることを感
じました。今年の立春は、2月4日(水)です。



かいしょく ひる しゅっしょく しゅうかん
6年生との会食や、お昼をまたいだ出張などがあったので、1週間ぶり
けんしょく きゅうしょく うれ はじ
に検食をしました。みんなより早く給食を食べられることは嬉しいのですが、
1人で食べる給食は寂しいものです。明日から、6年2組との会食が始ま
ります。同じクラスでも、グループによって話題や雰囲気が違うので、毎回
たの たの
とっても楽しい時間になっています。

ひるやす こうてい
今日の昼休みはハッピータイムでした。校庭に
かぜ ふ すなほこり
出てみると、風は吹いていないのに砂埃が上がる
ほど、たくさんの三咲っ子が走り回っていました。ど
ろけい(鬼ごっこ)をする子、長縄跳びをする子、
一輪車をする子、遊具で遊ぶ子など、どこを見ても三咲っ子だらけでした。

